



# SEMER LES BASES

Grâce à un financement du Fonds régions et ruralité (FRR), Volet 1 – Soutien au rayonnement des régions, Laval Innov lance un projet visant la promotion de pratiques d’agricultures durables et le rayonnement des entrepreneur(e)s agricoles lavallois(es).



## ► Titre du projet :

Semer les bases ; mobiliser les agriculteur(trice)s et faire germer une vision d’agriculture régénérative collective.

## ► Durée : 1 an

## ► Descriptif et objectifs :

Ce projet a pour objectif de créer un environnement propice à l’adoption de pratiques d’agricultures plus durables par les agriculteur(trice)s du territoire. En consultant les agriculteur(trice)s de Laval et les acteurs du secteur agricole, nous visons à comprendre les réalités, besoins, défis et préoccupations des producteurs agricoles de la région. Les consultations, menées par sondages et entretiens, guideront nos actions futures.

En parallèle, la création de capsules vidéo permettra d’atteindre trois objectifs :

- 1) bonifier la documentation en matière d’agriculture durable;
- 2) créer du matériel de sensibilisation et de valorisation au métier d’agriculteur;
- 3) mettre en lumière la diversité du visage agricole de notre région.

Les données obtenues permettront de former un ensemble de connaissances cruciales pour prendre des décisions éclairées en matière de pratiques en agriculture régénérative pouvant jouer un rôle majeur dans les efforts d’adaptation aux changements climatiques.

Le projet prévoit également la tenue d’activités de sensibilisation et de diffusion des connaissances pour les agriculteur(trice)s avec des experts et/ou agronomes portant sur des sujets et enjeux identifiés lors des consultations.

## ► Pourquoi Laval Innov ?

Laval Innov a pour mission de stimuler l’innovation sur son territoire, et a pour vision de contribuer à faire de Laval un leader en matière d’innovation durable. La place importante qu’occupe l’agriculture à Laval, tant dans son étendue que dans son apport à l’économie et au tourisme, et son potentiel dans la lutte contre les changements climatiques, fait de ce secteur un secteur de prédilection pour catalyser les innovations et la collaboration. Laval Innov est idéalement positionné pour jouer ce rôle, en s’appuyant d’abord sur la participation des agriculteurs du milieu afin de proposer des solutions concrètes et pertinentes pour eux.